

Schule im Container

Am 16.8.2021 war es so weit, die Schulzeit im Container begann. Um 09:00 Uhr nahm das Lehrerteam uns auf dem Sportplatz in Empfang. Wir wurden darüber informiert, dass das neue Jahresthema „bauen“ ist, was ja zu unserem Schulhaus passt.

Zum ersten Mal durften wir die schön eingerichteten Container betreten. Man sieht, dass sich jede Lehrperson viel Mühe gegeben hat, das Zimmer schön und passend einzurichten. Von aussen sieht der Container weiss und eckig aus, aber wenn man hineinkommt, ist es fast wie gewohnt.

Da wir keine Turnhalle mehr haben, turnen wir draussen, was auch toll ist. Leider haben wir auch Nachteile: Das Licht ist zu hell, wir haben auf dem Pausenplatz keinen Unterstand mehr wenn es regnet und es gibt je nur ein WC.

Uns gefällt aber, dass wir näher an der Natur sind und dass eine andere Atmosphäre herrscht, es ist irgendwie ruhiger in den Container.

Wenn wir die Lampen nicht anzünden und dafür nur Kerzen und kleine Lämpchen brennen lassen, ist es wirklich schön und gemütlich in unserem Klassenzimmer.

Unser Schultag ist spannend und die Stimmung unter uns ist toll!
Man kann sagen, wir haben uns alle gut eingelebt.

geschrieben von Anna, Lilien, Alexandros und Elias (6. Klasse)

